

Tras siete años: Osciel Velásquez deja la presidencia de Sonapesca

El gerente general, Héctor Bacigalupo, asumirá el cargo en forma interina.

M. GUTIÉRREZ

En medio de la tramitación en el Congreso del proyecto de ley que busca modificar la ley de pesca, la mayor entidad gremial del sector se quedó sin presidente. Esto, porque tras siete años liderando la Sociedad Nacional de Pesca (Sonapesca), Osciel Velásquez dejó el mando de esta federación de pesca industrial que agrupa a 11 gremios de todo el país.

Velásquez continuará ligado al rubro, ya que sigue en la presidencia de la Asociación de Industriales y Armadores Pesqueros (AIP) de Coquimbo. En el rubro estiman que podría postularse a un nuevo cargo en esa región.

En su reemplazo, el actual gerente general de Sonapesca, Héctor Bacigalupo, asumirá como presidente en forma interina.

Velásquez llegó en noviembre de 2016 a Sonapesca y tiene entre sus logros haber avanzado en el desarrollo de una pesca sostenible y responsable, indicó la entidad gremial en un comunicado, agradeciendo el aporte del dirigente.

En los últimos meses, Velásquez abordó en varias ocasiones el impacto negativo del proyecto de ley de pesca sobre el sector industrial.